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No dia vinte e nove de agosto de dois mil e vinte e dois, ao meio-dia, reuniram-se presencialmente e 4 
através da plataforma de reuniões remotas, Google Meet, o Chefe do Departamento de Medicina (DME), 5 
Prof. Mario Adriano dos Santos, e os membros do Colegiado: Profa. Luciene Barbosa, Profa. Elenilde 6 
Gomes Santos, Profa Rosana Cipolotti, Prof. Pedro Dantas Oliveira, Profa. Cristina Gama Matos 7 
Pereira, Prof. Fellipe Matos Melo Campos, Profa. Silvia de Magalhães Simões, Prof. Hyder Aragão de 8 
Melo, Profa Carla Raquel Oliveira Simões, Prof. Josemar Sena Batista e a Profa Julia Maria Gonçalves, 9 
além dos discentes: Laila Guimarães Souza, Anthony José Teles Santos, Victor Matos Gois, João 10 
Augusto Cegarra Quintiliano e Raphael S. B. Melo, Mariana Cunha de Souza e a auxiliar-11 
administrativo Uane da Gama Argolo. Ausências justificadas: Profa. Anna Klara Bohland, Profa Ana 12 
Carolina Ribeiro Lisboa, Prof. Ricardo Fakhouri, Profa. Sarah Cristina Fontes Vieira, Profa. Joselina 13 
Luzia Menezes, Prof. Francisco de Assis Pereira e o Prof. Kleyton bastos. Após verificar o quórum 14 
legal, o Prof. Mario Adriano dos Santos deu início à reunião com as seguintes pautas: Item 1 -15 
Apreciação das Atas de Reunião Ordinária de 29/07/2022 e 17/08/2022; Item 2 - Apreciação de 16 
Atividades Complementares; a) Gleidson Felipe Hilario de Jesus [Parecer emitido pelo Prof. 17 
Mario Adriano dos Santos] b) Mayara Evelyn Gomes Lopes [Parecer emitido pelo Prof. Mario 18 
Adriano dos Santos] c) Rayssa da Nobrega Didou [Parecer Emitido pelo Prof. Mario Adriano dos 19 
Santos] d) Paulo Eduardo Gonçalves [Parecer emitido pelo Prof. Mario Adriano] e) Marina de 20 
Souza Lima [Parecer emitido pelo Prof. Mario Adriano dos Santos] f) Barbara Rhayane Santos 21 
[Parecer emitido pelo Prof. Mario Adriano dos Santos] g) João Victor santos Oliveira [Parecer 22 
emitido pelo Prof. Mario Adriano dos Santos] h) Marilia Marques Aquino [Parecer emitido pelo 23 
Prof. Mario Adriano dos Santos] i) Mateus Tinel Pinto de souza [Parecer emitido pela Profa. 24 
Rosana Cipolloti] Item 3 - Apreciação para aproveitamento de componentes curriculares 25 
optativos; a) Sofia Morais Silva Almeida [Parecer emitido pelo Prof. Mario Adriano dos Santos] Item 26 
4- Apreciação de equivalência de disciplinas; a ) Heraclito Menezes da Silva [Parecer emitido pela 27 
Profa Rosana Cipolloti] b) Cassyo Santos Monteiro [Parecer emitido pelo Prof. Hyder Aragão. 5 - O 28 
que ocorrer. Antes do início da ordem do dia, o Prof. Mario Adriano dos Santos agradeceu aos discentes 29 
conselheiros e representantes discentes no Colegiado do Curso de Medicina, ressaltando sua importância na 30 
resolução de pendências e no desenvolvimento do curso. Em seguida iniciou com os pontos de pauta. No 31 
Item 1) O Prof. Mario Adriano dos Santos solicitou dispensa da leitura das atas, abrindo a seguir 32 
períodos de discussão individualizados para cada uma das atas, sem inscritos. A seguir foram postas em 33 
regime de votação e aprovadas por unanimidade. Item 2) O Prof. Mario Adriano dos Santos leu seus 34 
respectivos pareceres, favoráveis ao DEFERIMENTO da integralização das 180 horas de atividades 35 
complementares dos processos de número 233113.026805/2022-36 de GLEIDSON FELIPE 36 
HILARIO DE JESUS, 23113.017709/2022-24 de MAYARA EVELYN GOMES LOPES, 37 
23113.026800/2022-74 de RAYSSA DA NOBREGA DIDOU, 23113.024284/2022-09 de PAULO 38 
EDUARDO GONÇALVES, 23113.025649/2022-14 de MARINA DE SOUZA LIMA, 39 
23113.037595/2022-94 de BARBARA RHAYANE SANTOS, 23113.033875/2022-42 JOÃO VICTOR 40 
SANTOS OLIVEIRA, 23113.033569/2022-59 de MARILIA MARQUES AQUINO. Posto em 41 
discussão, sem inscritos, os pareceres foram aprovados por unanimidade. A seguir, o Prof. Mario 42 
Adriano dos Santos leu o parecer emitido pela Profa. Rosana Cipolloti frente ao processo de 43 
número 23113.031551/2022-31, de MATEUS TINES PINTO DE SOUZA, FAVORÁVEL ao 44 
deferimento da integralização das 180 horas de atividades complementares. Posto em discussão, de 45 
forma individual, sem inscritos, os pareceres foram aprovados por unanimidade. Item 3) O Prof. 46 



Mario Adriano dos Santos leu seu parecer FAVORAVEL ao pleito apresentado no processo 47 
23113.024945/2022-1 de SOFIA MORAIS SILVA ALMEIDA, referente ao aproveitamento de 48 
monitoria “PROGRAMA DE ENSINO-APRENDIZAGEM DA DISCIPLINA ANATOMIA 49 
HUMANA I- 2020” como créditos optativos. Aberto período de discussão, sem inscritos, o parecer foi 50 
posto em regime de votação e aprovado por unanimidade. Item 4- O professor Mario Adriano dos Santos 51 
leu o parecer da Profa. Rosana Cipolloti frente ao processo 23113.031578/2022-78 de 52 
HERÁCLITO MENEZES DA SILVA JÚNIOR, pelo aproveitamento das disciplinas 53 
obrigatórias FAMACOLOGIA- FISIOL0018, EMBRIOLOGIA DO DESENVOLVIMENTO-54 
MORFO0012, GENETICA MEDICA-BIOL0011 e como eletivas das disciplinas 55 
HEMATOLOGIA CLíNICA 2 - DFA0061 e foi INDEFERIDA MICROBIOLOGIA 56 
MÉDICA-MOFO0021. Aberto período de discussão, sem inscritos, o parecer foi posto em regime de 57 
votação e aprovado por unanimidade. A seguir o Prof. Mario Adriano convidou o Prof. Hyder Aragão de 58 
Melo para ler seu parecer frente ao processo 23113.031976/2022-02, de CASSYO SANTOS MONTEIRO, 59 
CONTRÁRIO a solicitação de equivalência das disciplinas BIOESTATÍSTICA, EPIDEMIOLOGIA, 60 
FAMACOEPIDEMIOLOGIA E EPIDEMIOLOGIA I. Aberto período de discussão, sem inscritos, o 61 
parecer foi posto em regime de votação e aprovado por unanimidade. Item 4- O discente Raphael S. B. 62 
Melo solicitou a palavra, a fim de agradecer sua participação no Colegiado do Curso de Medicina e 63 
aos docentes pelo bom andamento dos processos educacionais e na resolução das dificuldades, 64 
aceitando as contribuições trazidas pelos discentes. Aproveitou para apresentar as dificuldades 65 
vividas, principalmente por alunos vulneráveis, frente às condições de permanência. Tomou como 66 
exemplo o precário funcionamento do Resun do Campus São Cristóvão e do Campus da Saúde, 67 
onde a empresa responsável está com problemas contratuais e ocasionando falhas no serviço e 68 
ameaças de interrupção do serviço. O Prof. Mario Adriano dos Santos, ressaltou a importância do 69 
Resun para os discentes e que a pró-reitoria está ciente e tentando solucionar o problema. Nada 70 
mais havendo a tratar o Prof. Mario Adriano dos Santos encerrou a reunião. Eu, Uane Da 71 
Gama Argolo, Auxiliar Administrativa, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada 72 
pelos conselheiros. A ser homologada na próxima reunião ordinária. 73 
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